

NOCTURNE NUIT DES MUSÉES → SAMEDI 16 MAI VISITES A DISTANCE AVEC LE ROBOT BEAM



Pour la Nuit des Musées 2015, le musée d'art contemporain de Lyon ouvre de 18h à 22h samedi 16 mai, pour ses expositions *Open Sea* et Antoine Catala. L'entrée est gratuite pour cette nocturne.

Le mac^{LYON} et la société AWAbot s'associent ce soir-là pour proposer à des personnes qui ne peuvent se déplacer une visite à distance exceptionnelle.

Ainsi, un médiateur fera découvrir les œuvres de l'exposition *Open Sea* à des enfants hospitalisés à l'Institut d'Hématologie et d'Oncologie Pédiatrique de Lyon (IHOP, établissement des HCL et du Centre Léon Bérard), qui piloteront à distance le robot de visite.

Le mac^{LYON} et AWAbot offrent également cette possibilité de visite à distance, par créneaux de 15 minutes, pour des personnes ne pouvant se rendre au musée le 16 mai. Il suffit de tenter sa chance en s'inscrivant sur www.mac-lyon.com.



Vue de la façade du musée d'art contemporain de Lyon. Photo : Blaise Adilon



Test du robot Beam au musée



Beam Pro est un service de smart présence, un robot de téléprésence qui offre le don d'ubiquité. En associant un système audio et vidéo haut de gamme à la liberté de déplacement, Beam Pro supprime les contraintes des équipements de visioconférence traditionnels. Son utilisation est extrêmement simple, avec un ordinateur doté d'une webcam et d'une connexion internet, Beam Pro sera votre avatar à distance et vous permettra d'interagir avec des personnes et visiter des lieux n'importe où dans le monde.